

# Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Amankan FKP Pendataan Awal Regsosek di Desa Mekarjaya

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

May 14, 2023 - 14:16



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Amankan FKP Pendataan Awal Regsosek di Desa Mekarjaya*

Sukabumi, Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, Aipda Udin, melaksanakan giat pengamanan Forum Komunikasi Pemerintah Desa (FKP) pendataan awal Registrasi Sosial Ekonomi (Regsosek) di Aula Kantor Desa

Mekarjaya Kp. Pangkalan Rt 02/01 Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi pada hari Sabtu (13/05/2023).

Kegiatan pengamanan tersebut dilakukan guna menciptakan situasi yang kondusif dan aman selama kegiatan berlangsung.

Pendataan awal Regsosek yang digelar FKP tersebut merupakan kegiatan yang sangat penting untuk mendata dan mengetahui jumlah masyarakat kurang mampu serta untuk menentukan jenis bantuan yang diberikan oleh pemerintah.

Aipda Udin dalam kesempatan tersebut juga memberikan arahan kepada peserta pendataan awal Regsosek untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta tidak segan-segan untuk melaporkan apabila terjadi hal yang mencurigakan di sekitar lingkungan masyarakat.

Kapolres Sukabumi, AKBP Marully Pardede melalui Kapolsek Caringin, IPTU Sugiarto, mengapresiasi giat yang dilakukan oleh Aipda Udin yang melaksanakan situasi yang aman dan kondusif dalam kegiatan pengamanan pendataan awal Regsosek di Desa Mekarjaya.

"Dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, peran aktif dan sinergi antara masyarakat dan aparat keamanan sangat diperlukan. Kami berharap dengan adanya kegiatan pengamanan seperti ini, masyarakat merasa lebih aman dan nyaman," ujar Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto.

Kegiatan pengamanan tersebut diharapkan dapat berlangsung sukses dan lancar tanpa ada kendala yang berarti serta memberikan dampak positif bagi masyarakat kurang mampu di wilayah Desa Mekarjaya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.